

# Elósegui: «La recesión en EE.UU. será larga, aunque no demasiado profunda»

«Estamos ante un proceso de reequilibrio de las economías internacionales»

**María Jesús Muñiz**

LEÓN

■ La recesión de la economía estadounidense es ya un hecho, que se manifiesta especialmente en la destrucción de empleo y en la desconfianza de unos consumidores que en los últimos años han sido el motor del desarrollo de la principal economía mundial. Y pese a la reacción «enérgica» de la Reserva Federal, con el descenso de tipos «más brutal» de su historia, no será una crisis corta. Eso sí, tampoco va a ser demasiado profunda.

El análisis de las causas y las consecuencias de esta crisis centró ayer parte de la conferencia sobre la consistencia como un activo en un mundo en transición, que ofreció Yon Elósegui, director de Carmignac para España y Portugal, en el Club de Prensa de Diario de León. Organizada por Inversis Banco, la charla ofreció a los ahorradores leoneses las claves de los mercados financieros y bursátiles a corto y medio plazo.

Elósegui destacó respecto a la economía norteamericana que el último ciclo económico había sido «peculiar», al basarse en un endeudamiento del que no será fácil salir. Pero también hizo hincapié en que por primera vez la caída de EE.UU. no arrastra a los países emergentes: «Siguen creciendo de media un 6,8%, y en el caso Chino aún por encima del 10%. Lo que evidencia que estamos ante un proceso de reequilibrio de las economías mundiales». EE.UU., Europa y Japón siguen sumando más de la mitad de las exportaciones, pero los países emergentes siguen ya su propia dinámica con



Fernando Aller presentó a María Jesús Soto, directora de Inversis Banco en León, y a Yon Elósegui

cierta independencia. El experto analizó también la influencia del futuro de las energías y las materias primas, desde el petróleo hasta los alimentos, en la marcha de las principales economías mundiales; y reiteró que es el consumo interno, y no tanto las exportaciones, el que marca las crisis de confianza en los mercados.

Carmignac Gestión es una compañía francesa creada en 1989 y que tiene unos fondos propios de 300 millones de euros, aunque gestiona más de 13.000 millones. Hace poco más de un mes abrió su primera oficina en Madrid, y su estilo de gestión, según el director para España, se basa en la preservación de los capitales. «La valentía es extremadamente importante a la hora de invertir», explicó Elósegui, quien sin embargo apostó por no diversificar en exceso y mantener una gestión no indexada.



Los inversores siguieron las explicaciones del directivo de Carmignac

JESÚS

JESÚS